



Antrag

der Abgeordneten **Annette Karl, Bernhard Roos, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, Martina Fehlner SPD**

Gleichwertigkeit von touristischen Anziehungspunkten umsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, wann der Staatsminister der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat im Sinne von gleichwertigen Lebensbedingungen in ganz Bayern den nördlichsten, südlichsten, östlichsten und westlichsten Punkt von jedem der sieben Regierungsbezirke Bayerns einweihen wird.

Begründung:

Nach Presseberichten hat Staatsminister Dr. Markus Söder Ende Juni 2017 in Neureichenau den östlichsten Punkt Bayerns im Rahmen einer feierlichen Zeremonie mit einer Hinweistafel verkündet. Nachdem in den letzten Monaten schon die Mittelpunkte jedes Regierungsbezirks feierlich eingeweiht worden sind, muss im Sinne der gleichwertigen Lebensbedingungen und der dezentralen Verlagerung von touristischen Highlights mit der Ausweisung der äußersten Punkte der Regierungsbezirke fortgefahen werden.